

INFO PUBLIK

Polres Tangsel, Resmikan Ruang Pelayanan SKCK Polsek Pamulang

Suhendi - TANGSEL.INFOPUBLIK.CO.ID

Jul 6, 2022 - 21:33



Kapolres Tangerang Selatan AKBP Sarly Solli, S.I.K, M.H, meresmikan ruang pelayanan SKCK Polsek Pamulang

Tangsel - Polsek Pamulang menggelar Peresmian ruang pelayanan SKCK Polsek Pamulang sekaligus syukuran Hari Bhayangkara Ke-76, pada hari Rabu (06/07/22)

Kapolres Tangerang Selatan AKBP Sarly Solli, S.I.K, M.H, meresmikan ruang

pelayanan SKCK Polsek Pamulang dengan pemotongan pita yang didampingi oleh Kapolsek Pamulang Kopol Endy Mahandika, SH, MM beserta jajaran dan juga tiga Pilar.

Dalam giat tersebut juga dihadiri oleh Wakapolres Tangsel Kopol Yudi Permadi, S.I.K Beserta Jajaran Pejabat Polres Tangsel, Danramil 0506 Ciputat Pamulang Kapten Inf. Rahmat Santoso, SH, Camat Pamulang H. Mukroni, SE, M. SI, Kp, Kasi Trantib Pamulang, Saptono Sri Nugroho, MA dan Tokoh Masyarakat Pamulang

Kapolsek Pamulang Kopol Endy Mahandika, SH MM menuturkan, kegiatan ini terselenggara karena awalnya pada saat pertama kali saya masuk ke Polsek Pamulang ini, ruang pelayanan SKCK tidak ada namun pelayanan SKCK tetap ada, dan kami berkoordinasi dengan atasan untuk bagaimana caranya kita bisa memberikan pelayanan yang maksimal untuk masyarakat.

Sebelumnya, masyarakat Pamulang itu membuat SKCK hanya berdiri didepan jendela, memberikan berkas lalu petugas menerima berlas dari dalam ruangan dan masyarakat juga menunggunya berdiri sambil menyandar di tembok,"ungkap Endy.



Lanjutnya, Bangunan yang kita buat ini bukan bangunan baru, tetapi hanya ada penambahan kedepan untuk ruang tunggu, dan ruang yang baru ini kita sediakan kursi dan meja untuk pengisiannya sekaligus kita fasilitasi dengan menyediakan minuman dingin gratis untuk masyarakat yang sedang membuat SKCK (Surat Keterangan Cukup Baik),"ucapnya.

Ditempat yang sama Kapolres Tangsel AKBP Sarly Solli, S.I.K, M.H, menyampaikan, Apresiasi kepada Kapolsek Pamulang dan jajarannya yang telah banyak berbuat, dengan banyaknya perubahan di Polsek Pamulang menunjukkan telah melaksanakan apa yang telah menjadi perintah pimpinan yaitu konsen pelayanan kepada masyarakat yang menjadi prioritas kita, Seperti halnya ruang SKCK ini yang merupakan bentuk peningkatan pelayanan karena apa yang kita lakukan harus yang terbaik buat masyarakat,"ujarnya.

Camat Pamulang H. Mukroni, SE, M. SI, Kp menambahkan, Sinergitas tiga pilar ini senantiasa kerjasama dalam menjaga situasi kamtibmas kondusif, dan hari ini sekaligus saya juga mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke-76 untuk

Kepolisian Republik Indonesia, maju terus kepolisian dan dekat dihati masyarakat.

Saya dengan segenap jajaran bersama dengan pihak kepolisian selalu bersinergitas untuk menjaga wilayah, kondusifitas wilayah agar Wilayah Pamulang lebih baik lagi.

Saya berharap tentu pelayanan semakin prima dan memuaskan bagi masyarakat, dengan adanya ruang pelayanan SKCK yang baik dan nyaman ini bisa menjadi contoh yang terbaik bagi Polsek lainnya agar senantiasa ketersediaan ruang layanan publik bisa tersedia dan ada di Polsek - Polsek di Kota Tangerang Selatan.

Diketahui sebelumnya, bangunan tersebut dipakai untuk kantin dan dikembalikan kembali fungsinya sebagai ruang tempat pelayanan SKCK. Ada beberapa perubahan selama kurang lebih Empat (4) bulan Kapolsek Pamulang menjabat yaitu salah satunya ruang pelayanan SKCK agar masyarakat nyaman dalam mengurus SKCK,"pungkasnya. (Hendi)